



COMMUNIQUE PRESSE HOTELLERIE/TOURISME

Raon l'Etape, le 21.07.2024

Ouverture de L'Eau Vive, le **Motel*** des Maisons Bulles, hébergement sur un îlot utopique au coeur des Vosges

Le Motel l'Eau Vive situé sur la vaste île jardin Häusermann à Raon l'Etape dans les Vosges (88) ouvre ses portes aux touristes, après près de neuf années de fermeture.

Ce complexe hôtelier architectural utopiste unique, est composé de neuf maisons bulles de deux à quatre couchages. Il offre à la clientèle une expérience rare d'habitat en communion avec la nature.

Un campement de maisons bulles dans un havre de paix



L'environnement naturel est remarquable. L'île de plus de 6000 M2 qui accueille le motel est enserrée par deux bras de la rivière la Plaine, bordée par des saules, offrant un beau panorama sur les forêts des montagnes environnantes.

Les maisons bulles, à [l'architecture organique](#), sont réparties en cercle tel un campement, plein Est, en fond d'île. Sans aucun vis-à-vis, l'intimité de chacun des résidents est préservée. Chaque chambre principale est percée d'une grande baie vitrée tournée vers une vue champêtre de la Plaine. Les bulles révèlent toutes les facettes ressourçantes du lieu au touriste, invitent à la poésie et à la détente. Le centre bourg reste accessible à quelques minutes à pied.

Une offre touristique revisitée dans l'esprit des créateurs du Motel l'Eau Vive



Construites par les architectes [Pascal Häusermann](#) (1936-2011) et [Claude Costy](#) (1931) en 1967, [six maisons bulles de 25M2 \(2 couchages\) et trois maisons bulles de 35M2 \(4 couchages\)](#) sont rénovées dans un esprit contemporain, avec une salle d'eau et douche, WC - lavabo et un chauffage individuel. Le petit déjeuner est servi dans la bulle d'accueil ou en terrasse, avec une vue bucolique sur le jardin et les montagnes. La WIFI est accessible dans la bulle d'accueil principale

L'île est **devenue piétonne**, pour préserver la biodiversité et la tranquillité des résidents. Un dépôt minute bagage est autorisé et un parking est à la disposition de la clientèle à 200 mètres, en face de l'île.

Le Motel se prête **aux séjours des touristes, également à des séminaires comme à des privatisations pour y fêter tous événements**

Le Motel l'Eau Vive lance **une offre tarifaire dégressive pour l'été 2024** :

- 195 € bulle 2 pers et 285 € bulle 4 pers : tarif public hors saison

- **une offre commerciale est disponible à partir de 2 nuits consécutives réservées**

> **Pour toute information** : Motel l'Eau Vive - Mme Lydia Lebreton : 03 65 67 23 14 ou 07 45 22 74 89 - email : motel.eauvive@gmail.com

Réservations possibles sur [booking.com/Expedia.fr/greengo.voyage](https://www.booking.com/Expedia.fr/greengo.voyage)

Que faire aux alentours ?

- Une **voie verte, piste multi-activités de 27 km**, est accessible au pied du Motel. Elle suit "La Plaine", emprunte les sous-bois de bord de rivière et en mène jusqu'au Col du Donon qui culmine à 1000 mètres.
- **baignade, voile, canoë, pêche, parcours dans les arbres avec les lacs de Pierre-Percée, Celles-sur-Plaine...**
- **500 km de sentiers balisés pour la randonnée,**
- **sites historiques** incontournables comme **Saint Dié des Vosges, Epinal, Luneville, Nancy...**
- rayonnement dans toute **l'Alsace et la route des vins**

*** Le motel est classé Monument Historique depuis 2014**

***A propos de l'architecture du Motel l'Eau Vive** : Le motel est l'une des oeuvres majeures du couple d'architectes suisses Pascal Häusermann et Claude Costy, réalisé à la demande d'un hôtelier raonnais en 1967. Représentant du mouvement architectural organique ou utopique des années 60-70, le couple est un fervent défenseur de l'auto-construction avec la maison bulle, considéré comme la plus économique. La technique du voile de béton projeté sur une structure métallique permettait de construire la coque des bulles. Le mouvement organique s'appuyait sur l'adaptation de l'architecture à la vie des individus, et non l'inverse. Le couple Häusermann-Costy co-signera plus d'une dizaine de projets ensemble en France. Le premier choc pétrolier et son corollaire, la crise de l'énergie, sera un coup d'arrêt à ce mouvement architectural insolite, avec une administration récalcitrante à la délivrance des permis de construire. De beaux témoignages architecturaux du couple existent toujours : Le [Balcon de Beldonne](#) en Isère, la Maison Unal en Ardèche, la Ruine, maison du couple à Minzier.*

Contacts presse : Association Les Amis de l'Eau Vive, Raon l'Etape

Laurence Perchet : 06 62 39 10 40 - Christophe Perchet : 06 60 67 29 21

motel.eauvive@gmail.com